

Presse-Information

12. Mai 2023

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

Freie Fahrt für die Industrie: Ernst-Heinkel-Straße wird saniert

Mobilitätsdezernent Majer: „Frankfurter Osten für Gewerbe attraktiv halten“

Die Ernst-Heinkel-Straße in Fechenheim verbindet die Hanauer Landstraße mit der Adam-Opel-Straße und wird überwiegend vom Gewerbe befahren. Die Straße ist in die Jahre gekommen, die Fahrbahn befindet sich in einem schlechten baulichen Zustand. Im Sinne der Verkehrssicherheit lässt die Stadt Frankfurt die Fahrbahn der beiden Fahrspuren der Ernst-Heinkel-Straße auf der Westseite – von der Hanauer Landstraße kommend in Fahrtrichtung Adam-Opel-Straße – von Montag, 15. Mai, bis Freitag, 16. Juni, ausbessern. „Die Bauarbeiten in der Ernst-Heinkel-Straße sind ein weiterer Baustein im Gesamtvorhaben, die Industriestraßen nach und nach zu sanieren“, sagt Mobilitätsdezernent Stefan Majer. „Wir brauchen bessere Transportwege, um den Frankfurter Osten für das Gewerbe attraktiv zu halten.“

Das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE) ist für das Bauvorhaben verantwortlich. Die vom Amt beauftragte Baufirma lässt auf einer 400 Meter langen und 3500 Quadratmeter großen Fläche den alten Asphalt abfräsen, baut eine Binderschicht ein und abschließend die neue Asphaltdeckschicht. Die Stadt Frankfurt investiert rund 270.000 Euro in die Sanierungsmaßnahme.

Auswirkungen auf den Verkehr

Während der gesamten Dauer der Arbeiten kommt es in der Ernst-Heinkel-Straße in Richtung Adam-Opel-Straße zur Einspurigkeit.

Anfangs kann von Osten kommend nicht Richtung Osthafen 2 und Offenbach gefahren werden. Ein Abbiegen aus der Ernst-Heinkel-Straße in die Adam-Opel-Straße ist nur in Richtung Fechenheim möglich, die Fahrtrichtung Osthafen 2 und Offenbach ist voll gesperrt. Eine Umfahrungsempfehlung erfolgt über Hanauer Landstraße, Daimlerstraße, Felix-Wankel-Straße, Dieselstraße, Carl-Benz-Straße und Adam-Opel-Straße.

Von Westen aus Richtung Innenstadt kommend kann anfangs von der Hanauer Landstraße nicht nach rechts in die Ernst-Heinkel-Straße abgebogen werden. Eine Umleitung erfolgt bereits ab Hugo-Junkers-Straße.

Radfahrerinnen und Radfahrer sowie Fußgängerinnen und Fußgänger können die Baustelle passieren.

Buslinie 41 fährt durch die Hugo-Junkers-Straße

Wegen der Bauarbeiten lässt die städtische Nahverkehrsgesellschaft traffiQ die Buslinie 41 umleiten. Auf der Fahrt Richtung Carl-Benz-Straße und Offenbach fährt sie nicht durch die Ernst-Heinkel-Straße, sondern durch die parallel verlaufende Hugo-Junkers-Straße. Die gleichnamige Haltestelle wird an die Hanauer Landstraße, vor dem Baumarkt, verlegt.

Auf dem Rückweg nach Seckbach verkehrt die Linie 41 unverändert.

Weitere aktuelle Verkehrsinformationen finden sich im Internet unter mainziel.de.